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猛暑が続きますが、皆様お元気でご活躍のことと存じます。 

さて、事務局だより準備号を お届けします。 
 
 

＝９月３日 第１回 研究会を開催します。 
懇親会もあります。 ご出席お待ちしています。＝ 
ご懇談の機会にもなりますので、多くの皆様のご参加をお待ちしています。 
 

第１回研究会 

日 時：２００５年９月３日  ２時３０分～５時 
場 所： 
 
 
テーマ： 
１．あいさつ「農協研究会に期待する」 

前全国農協中央会 常務理事  塚田  ●●氏 
 
２．第１回研究会 
（１）テーマ 

現代農協批判論の意図するもの  =山下論文を中心に＝ 
 

（２）講  師   前明治大学教授   北出俊昭氏 
 

懇親会   研究会終了後   近くのレストランで 

（会  費）３０００円～４０００円程度 

 １



＝ご意見お待ちしています＝ 
 
農業協同組合研究会は、５月１４日に第２回理事会 を開いて、今

後の活動のありかた、第２回シンポジウムのテーマなどについて、

意見交換をおこない、これをもとに、改めて「研究会の運営と当面

の活動について」の協議を行うこととしていました。 
 
そのご、３回の事務局会議を開催して、別紙のとおり「研究会の

運営と当面の活動について（案）」を策定し、９月３日開催の第３回

理事会で協議することといました。 
 
理事会での協議結果については、改めてご連絡いたしますが、会

員の皆様のご意見もお聞かせいただきたいと思いますので、ご一読

のうえ、FAXまたはメールなどで、ご意見をお寄せください。 
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＝７割以上の会員が  ネット利用可能でした。＝ 
 
農業協同組合研究会の（暫定）ホームページ作りにともない、会員のインタ

ーネット利用状況の調査を実施しました。 
２０９名の会員に葉書でアンケートをお願いし、９６件の回答が寄せられま

した。 
 
ご自宅または職場にパソコンがあり、これの利用が可能な方が７４％で、か

なりの高利用率。    
また、パソコンはあるけれど  使えないという方が１０％ありました。 

 
会員全体では、もう少し ネットの利用率は下がるのではないかと考えていま

すが、ホームページは この研究会にとっても  重用なルーツになりうると  思
われます。 
 
なお、今回ご回答をいただけなかった会員の皆様にも、再度、利用状況の調

査をさせていただく ことにしています。（上 住） 
 

会員のパソコン利用状況  

回答総数 ９６名 人数 率  

自宅にパソコンがある 75 78%  

自宅・職場にパソコンがある 82 85%  

ネット・メールが使える 71 74%  

パソコンあるけど使えない 10 10%  
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＝＝ ただ今準備中。 
＝研究会ホームページを（もうすぐ）立ち上げます。＝ 

 
  農業協同組合新聞のホームページ（JA com）に間借りさせていた

だいて、当研究会のホームページを立ち上げます。 

 

ただ今、森島先生をチーフに、構成・デザインなどを検討中。 

会員アンケートでは、７割以上の会員がインターネット・メールの

利用が可能とされていますので、研究会の全ての情報をご覧いただ

けるようにしたいと、頑張っています。 

 

なお、インターネットをご利用いただけない会員の皆様には、ペ

ーパーにして郵送させていただきます。 

 

研究会情報の郵送をご希望の方は、同封の葉書でご連絡ください。 

 

 

 

 

 

＜農業協同組合研究会事務局＞ 
〒１０２－００７１ 

千代田区富士見１－７－５（農協協会 内） 
電話  ０３－３２６１－００５１（代） 
fax   ０３－３２６１－９７７８ 

E-メール  m-sasaki@jacom.or.jp 

 


